

#VENEZUELA

AMLO dice sí a pedido de Maduro

EL GOBIERNO DE MÉXICO SE PROPUSO COMO SEDE PARA ABRIR UN DIÁLOGO ENTRE EL CHAVISMO Y LA OPOSICIÓN

REDACCIÓN

ORBE@HERALDODEMEXICO.COM.MX

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dijo el lunes que está dispuesto a mediar en la crisis política en Venezuela y hospedar un encuentro si tanto el gobierno como la oposición de ese país lo solicitan.

El mandatario venezolano, Nicolás Maduro, se dirigió el pasado sábado a los gobiernos de México, Uruguay y Bolivia para pedirles su apoyo en la exploración de un nuevo intento de diálogo con la Asamblea Nacional venezolana.

El país lleva dos meses y medio sumido en un choque institucional sin precedentes y Juan Guaidó, presidente del Parlamento reconocido como mandatario encargado por Washington, la Unión Europea y la mayoría de América Latina, no está dispuesto a ceder un paso en su desafío al régimen.

En su habitual conferencia matutina, el izquierdista de 65 años fue interrogado sobre el llamado que lanzó Maduro para que México y Uruguay retomen su propuesta de diálogo.

"México tiene las puertas abiertas para que se busque una vía pacífica (al conflicto en

Venezuela). Sólo que se necesita del acuerdo de las partes, en este caso tiene que haber la aceptación del grupo opositor. Las dos partes tienen que pedirlo y nosotros ayudamos", dijo López Obrador.

El mandatario recordó que en México, que tiene "muy buenos diplomáticos", se han firmado acuerdos de paz de conflictos en países centroamericanos.

"Sería conveniente que se pensara que existe esta posibilidad de abrir un diálogo en México para buscar una salida pacífica al conflicto de Venezuela", añadió, señalando que esa mediación seguiría los "principios constitucionales de no intervención".

Desde la llegada del izquierdista a la Presidencia, el 1 de diciembre pasado, la posición de México sobre Venezuela dio un giro ya que el gobierno de su predecesor, Enrique Peña Nieto, era uno de los participantes más activos del Grupo de Lima, que busca una salida pacífica a la crisis venezolana y ha ejercido fuertes presiones contra Maduro.

La administración de López Obrador, a diferencia de medio centenar de países, no ha reconocido al líder parlamentario Juan Guaidó como presidente interino de Venezuela.

En tanto, la Unión Europea (UE) advirtió que podría imponer nuevas sanciones si las autoridades venezolanas actúan contra Guaidó.

"Si hubiera actuaciones contra el señor Guaidó, eso justificaría sin duda una toma rápida de sanciones contra los responsables", dijo el canciller español, Josep Borrell, tras reunirse con sus pares en Luxemburgo.

Por su parte, el enviado especial de Estados Unidos para Venezuela, Elliott Abrams, viajará esta semana a España y Portugal para tratar con las autoridades "el deterioro de la situación" en Venezuela y la necesidad de una "transición" política hacia "elecciones libres y justas", informó el Departamento de Estado de Estados Unidos. ●

MILLONES DE VENEZOLANOS HAN HUIDO DE SU PAÍS.

DIMES Y DIRETES

1

Carlos Vecchio, diplomático designado por Guaidó, ante EU, se reunirá con Trump.

2

La cancillería de Venezuela dijo que el Grupo Internacional de Contacto es parcial.

3

El régimen dijo que Venezuela continuará haciendo llegar el petróleo a Cuba.

3.4



Fecha 09.04.2019	Sección Orbe	Página 21
---------------------	-----------------	--------------

POSTURA



México tiene puertas abiertas para buscar una vía pacífica (en Venezuela). Se necesita del acuerdo de las partes”.



LÓPEZ OBRADOR / PRESIDENTE



• **LLEGADA.** Un avión iraní Airbus A340 de Mahan Air se ve en el Aeropuerto Internacional *Simón Bolívar*, en Venezuela.